



130年の伝統を「価値」に変え、未来を動かす「革新」へ。 ～生徒デザインのオリジナルブランド「Tsuruko Silk」 完成報告と市長表敬訪問のお知らせ～

県立鶴岡工業高等学校（校長：斎藤秀志）では、前身の染織学校から数えて創立130周年という節目に、地域の伝統産業であるシルクをSDGsの視点で再定義する「鶴工シルクプロジェクト」を推進しています。本プロジェクトは、生徒が企画・デザイン・製造体験、さらには知的財産権の取得までを主導するアントレプレナーシップ（起業家精神）教育の実践です。

この度、プロジェクトの成果であるシルクスカーフとプロモーション動画が完成いたしました。つきましては、下記の通り市長への表敬訪問を行い、完成報告とともに、伝統産業の未来に向けた提案を行います。

当日は、現在出願中の商標「Tsuruko Silk」、ふるさと納税返礼品への展開に向けた現在の検討状況など、具体的な今後の構想についてお伝えいたします。また、3月に開催される「シルク議会」において、本プロジェクトの成果物を着用・活用いただけるよう、市長へ直接提案を行う予定です。

さらに、2019年度のプロジェクト発足時に誕生した伝統のシルクチーフを市長へ贈呈し、生徒の郷土愛が詰まった逸品を広く発信する「価値革新のパートナー」として、さらなる協力をお願いいたします。

本校の「Think Big（大きな夢を描く）」な挑戦と、地域社会を牽引する生徒たちの姿を、ぜひご取材いただきますようお願い申し上げます。

記

- 1 日 時 令和8年2月20日（金）16:45～
2 場 所 鶴岡市役所 〒997-8601 鶴岡市馬場町9番25号
3 参加者 佐藤聰市長、市担当者、鶴工生徒会代表、生徒会担当教員 他
4 内 容 ・Tsuruko Silk オリジナルスカーフとプロモーション動画紹介
・今後のビジョン等
5 その他の ① 今回紹介するプロモーション動画は、右図の二次元コードをご覧になります。
② ご不明な点は、下記担当までお問い合わせください。



担 当 山形県立鶴岡工業高等学校 TEL : 0235-22-5505／FAX : 0235-25-4209
窓 口 生徒会担当 阿部 健人 Mail : abeta.iz@pref-yamagata.ed.jp
プロジェクト担当 土田 慎 Mail : stsuchidam@pref-yamagata.ed.jp